



ご挨拶

会員
えんどういちろう
遠藤一郎



会員皆様には、益々ご繁栄のことと拝察致します。

また、日頃より、法人会活動にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年、創立70周年という節目を迎え、積み立てていた予算も周年事業には使用せず、「繋ぐ」というテーマのもと、子供たちや移住者の方々と、我々地元企業を繋ぐ事業展開をさせて頂きましたが、想像以上に、学校教育関係者、行政側より様々な要望が上がり、広がりを見せた事で、今年も引き続き、「繋ぐ」事業の継続をさせて頂く事と致しました。

また、こうした予算がない中、女性部会は協賛を募り、一般の方々を含め500名以上の方が来場された創立40周年記念コンサートが開催されました。とても素晴らしい内容で、多くの来場者の皆様よりお褒めの言葉を頂きました。改めて、森田女性部会長様初め、役員の方々に御礼を申し上げます。

少子化、人口減少が進む中、子供たちに郷土の企業を知ってもらい、語らいあう機会を作ることは郷土愛を育むことに繋がり、伊豆が好きで移り住んで頂いた移住者の方々と繋がり、寄り添う事は、今後の伊豆を考える上でも重要な事であると考えております。

今後も、法人会活動を通じて、地域に、社会に、企業に寄与すると共に、会員の皆様が英知を結集し、未来に提言できる団体でありたいと思います。

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。



着任のご挨拶

税務署長
きだかつや
木田勝也



一般社団法人伊豆下田法人会の会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げますとともに、日頃から税務行政全般にわたり、深いご理解と格別のご協力を賜り、心から厚く御礼申し上げます。

この度の人事異動により、東京国税局調査第一部主任国際調査審理官から、下田税務署長を拝命いたしました木田でございます。国税局では高層ビルやタワーマンションが林立する人工的な景色のなかで慌ただしい日常を過ごしてまいりましたが、こちらに赴任し、青い海・白い砂浜・太平洋に沈む夕陽など大自然に囲まれ、ゆったりとした気持ちで仕事ができる幸せを大いに感じております。前任の米窪同様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

伊豆下田法人会におかれましては、昭和28年に創立されて以来70年余りの長い歴史と伝統を活かし、常によき経営者をめざすものの団体として、納税意識の高揚と企業経営及び税務知識の普及に積極的に

取り組まれ、地域社会の健全な発展に取り組んで頂いていると聞いております。

特に歴史を重ねた「伊豆下田税務大学」、家族と共に楽しく税金を学ぶ「税キング」、伊豆の再生をテーマに掲げた「伊豆下田元気塾」や「模擬面接会」、「税に関する絵はがきコンクール」など、幅広い世代を対象とした様々な活動を役員・会員の皆様方が一体となって取り組んで頂いていると伺っており、大変心強く感じております。

こうした活動の理念が、地域社会にも浸透しておりますことは、役員皆様をはじめとする会員の皆様の永年にわたるご尽力の賜物と深く敬意を表する次第でございます。

さて、近年、税務行政を取り巻く環境は、経済社会のグローバル化・デジタル化の推進等により事務が複雑・困難化するなど、大きく変化しています。このような社会経済情勢の変化の中、「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」という国税庁の使命を的確に果たすため、「納税者の利便性の向上」、「課税・徴収の効率化・高度化」並びに「事業者のデジタル化促進」の3つの柱に基づき、国税庁では「税務行政のデジタルトランスフォーメーション」をはじめとして各種取組を進めて参ります。

また、昨年10月からのインボイス制度、本年1月からの電子帳簿保存法による電子取引データのデータ保存の義務化、本年6月からの令和6年度所得税の定額減税など様々な制度が開始されており、これらの制度の円滑な実施に向けて、引き続き様々な周知・広報を行ってまいります。これらの取組は、法人会の皆様方のご協力が不可欠であると考えております。加えて、e-Tax及びキャッシュレス納付の利用拡大につきまして、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今後とも、法人会の皆様とより緊密なコミュニケーションを図り、更なる連携・協調に務めてまいりたいと存じますので、引き続き、税務行政のよき理解者として、より一層のご支援とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

結びに当たりまして、一般社団法人伊豆下田法人会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝並びに事業のご繁栄を心から祈念いたしまして、着任の挨拶とさせて頂きます。

新幹部紹介

下田税務署



総務課長
よしだゆきお

出身地：岐阜県
趣味：テニス

ひとこと

この度の異動で名古屋国税局課税第二部資料調査第二課から参りました。

初めての静岡県勤務となり、緑と海の自然豊かな「下田・賀茂」にて仕事をさせて頂くことを大変楽しみにしております。

皆さまの法人会活動に少しでもお役に立てるよう、微力ではございますがお手伝いさせて頂きたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

下田税務署よりおしらせ

△△令和6年4月より△△
**国税のダイレクト納付(e-Taxによる口座振替)が
ますます便利になりました!**

申告データ送信に合わせて、口座引落しによる納付をあらかじめ設定することができるようになります。

国税の納付手続きは
こちら▶

